

Sie sind immer zur Stelle

DANK Der Lauftreff spendet den Erlös des Insellaufs an die Feuerwehr.

BAD ABBACH. Beim Insellauf des Bad Abbacher Lauftreffs steht die Bad Abbacher Feuerwehr immer bereit und sorgt mit Verkehrsregelung und Absperrungen für die Sicherheit der Läufer. Und die Feuerwehrler sind auch stets mit aufmunternder Anfeuerung zur Stelle. Dafür bedankte sich nun Erich Wagner, der Vorsitzende des Lauftreffs, mit einer Spende von 200 Euro für die Jugendfeuerwehr. Anett Möckel, Kassenwartin im Verein und Physiotherapeutin, hatte nach dem Lauf gemeinsam mit einem Kollegen auf Spendenbasis Massagen für die müden Läuferbeine angeboten. Der Erlös soll nun der Jugendfeuerwehr zugute kommen.



Heinz Zetti, Anett Möckel, Max Neubauer, Karl Fiedler und Erich Wagner (von links) bei der Spendenübergabe

Foto: Hueber-Lutz

Heuer findet der Lauf am 20. Juli statt. Ab Anfang April können sich die Lauffreunde auf der Homepage des Vereins dafür anmelden. „Mir schreim's glei auf!“, versicherten die beiden Jugendwarte Max Neubauer und Karl Fiedler. (lhl)